

Konzept

Zukunftstag

an der Schule Ursenbach

Der Zukunftstag (<http://www.nationalerzukunftstag.ch/de/home/>) findet jeweils Mitte November statt und wird an der Schule Ursenbach folgendermassen organisiert:

Grundsätzliches

An diesem Projekt nehmen die Schülerinnen und Schüler der 5./6. Klasse teil. Die Siebtklässler haben zur selben Zeit intensiv Berufswahlkunde und erhalten so genügend Informationen, nachdem sie ja in den beiden letzten Schuljahren am Zukunftstag teilgenommen haben.

Ablauf / Organisation

Über den genauen Ablauf wird am Elternabend der 5./6. Klasse orientiert; so haben die Eltern und Kinder genügend Zeit zum Organisieren.

Alle Schülerinnen und Schüler der 5./6. Klasse gehen in einen Betrieb. Die Idee des Zukunftstages ist zu beachten und umzusetzen.

Die Organisation des Zukunftstages übernehmen die Eltern; sie melden der Klassenlehrperson in der ersten Woche nach den Herbstferien, wann und wo ihr Kind im Einsatz ist. Die Klassenlehrperson kann gewisse Einsätze ablehnen, falls diese sich nicht mit der Idee des Zukunftstages vereinbaren lässt¹.

¹ Kriterien zur Teilnahme:

- Der Tag soll Erfahrungen mit geschlechtsuntypischen Tätigkeitsfeldern vermitteln
- Der Tag soll Neues, Unbekanntes, andere Seiten erlebbar machen
- Der Tag soll motivieren, untypische Arbeitsfelder und Lebensbereiche kennenzulernen
- Der zeitliche Umfang muss einem Arbeitstag entsprechen, d.h. ca 8Std dauern.

Ursenbach, 14. Oktober 2015